

---

# Modaes

---

## Perfiles



### Adolfo Domínguez

Fundador de Adolfo Domínguez

---

Adolfo Domínguez Fernández (A Pobra de Trives, Ourense, 1950) inició su carrera en el sector de la moda después de estudiar Filosofía y Letras y Estética y Cinematografía. A principios de los setenta, el diseñador se hizo cargo de la sastrería familiar y en 1973 abrió su primera tienda en Ourense. Seis años después, Domínguez lanzó una campaña con el eslogan “la arruga es bella” e inició una carrera que en los años ochenta le llevaría a abrir nuevas tiendas en España y en el extranjero. En 1997, Adolfo Domínguez se convirtió en la primera empresa creada por un diseñador español en salir a bolsa. El diseñador es actualmente consejero dominical y accionista mayoritario de la compañía.